

de rouge et de jaune à la pointe ; le bec et les pieds sont gris-blanc : cette perruche est de moyenne grosseur, et n'a que sept pouces et demi de longueur ; c'est une des plus jolies par l'éclat et l'assortiment des couleurs. Ce n'est point l'*avis paradisiaca* de Seba, comme le croit M. Brisson, puisque, sans compter d'autres différences, cet oiseau de Seba, très-difficile d'ailleurs à rapporter à sa véritable espèce, est à queue inégalement étagée.

## LA PERRUQUE JAUNE.

Sixième espèce à queue longue et inégale.

M. Brisson donne cette espèce sous la dénomination de *perruche jaune d'Angola*, et la décrit d'après Frisch : tout son plumage est jaune, excepté le ventre et le tour de l'œil qui sont rouges, et les pennes des ailes avec une partie de celles de la queue qui sont bleues ; les premières sont traversées